

Medienmitteilung vom 16. März 2013



## **Jungwacht Blauring Kanton Luzern wählt neue Vorstandsmitglieder und verabschiedet die Jahresrechnung**

Jungwacht Blauring Kanton Luzern ist mit 6800 Mitgliedern der grösste Jugendverband des Kantons. Am Samstagnachmittag, dem 16. März 2013, haben sich im Jugendkulturhaus Treibhaus Luzern rund hundert Vertreter der Scharen, Fachgruppen, Regio-Teams und des Vorstandes des Kantonalverbandes zur Kantonskonferenz getroffen.

Die Konferenz wurde mit vier Workshops zu verschiedenen Themen eröffnet. Die Fachgruppe Animation zeigte den Scharen, was einen guten Anlass ausmacht und gab ihnen viele Inputs mit auf den Weg. Im Radio-Bus von Radio 3FACH konnten die Teilnehmenden selber eine Radiosendung aufnehmen und gestalten. Bruno Rüttsche leitete im Rahmen des Workshops der FG Plus die Diskussion „Integration als Chance für die Jubla.“ Und Esther Burri von „zischtig.ch“ sensibilisierte die Leitenden auf das Thema „Umgang mit sozialen Medien in der Jubla.“

Im anschliessenden geschäftlichen Teil wurde über die Jahresrechnung abgestimmt und es standen die Wahlen von drei neuen Vorstandsmitgliedern auf dem Programm. Die von Kassier Daniela Brun präsentierte Jahresrechnung wurde einstimmig angenommen. Sie machte dies zum letzten Mal – nach fünf Jahren übergab sie ihr Amt an Aurel Glatt (Luzern). Sowohl Aurel Glatt als auch Evi Barmet (Wauwil/Egolzwil, ersetzt Isabel Weber als Begleitung der Fachstelle Sekretariat) und Petra Lustenberger (Malters, ersetzt Martina Helfenstein als Begleitung der Fachstelle Animation) wurden einstimmig und mit grossem Applaus gewählt.

Das vom Treibhaus-Team zubereitete Abendessen war ausgezeichnet und rundete den gelungenen Anlass ab.

### **Kontakt:**

Valentin Gmür  
Verantwortlicher Medienarbeit  
Jungwacht Blauring Kanton Luzern

Mobil: 079 / 374 91 24  
E-Mail: [valentingmuer@gmail.com](mailto:valentingmuer@gmail.com)  
[www.jublaluzern.ch](http://www.jublaluzern.ch)